

Antrag Nr. 25-O-26-0001

SPD-Fraktion

Betreff:

Aktualisierung des Internetauftritts der Landeshauptstadt Wiesbaden (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Internetauftritt für den Stadtteil Kostheim zu aktualisieren.

Begründung:

Der unter dem Stadtteil Kostheim, Rubrik „Willkommen in Kostheim“ zum Download bereitgestellte Einkaufsführer ist hoffnungslos veraltet. Die gelisteten Einzelhändler, Dienstleister und Weingüter existieren überwiegend gar nicht mehr oder nicht mehr unter den angegebenen Adressen. Teilweise sind die angegebenen Immobilien längst durch Neubauten mit anderer Nutzung ersetzt worden. Angesichts der Neubauaktivitäten im Wohnungsbau in Kostheim, sollten für die zahlreichen Neubürger diese irreführenden Informationen zeitnah aktualisiert werden.

Mainz-Kostheim, 14.01.2025